



Samedi 28 juin 2025 à partir de 10h

Une journée à Chartres

En ce début d'été, Christophe nous propose de passer la journée dans cette cité située au milieu des champs de blé de la Beauce : Chartres, ville qui a une histoire riche remontant à l'époque gallo-romaine.

Chartres est célèbre pour sa cathédrale gothique, chef-d'œuvre de l'architecture médiévale, mais attire aussi des visiteurs du monde entier pour son histoire et son patrimoine culturel.

Nous débuterons notre journée par une **visite de la cathédrale**, dans la lumière du matin !



Cet édifice marque l'apogée du gothique : c'est un trésor de pierre et de verre !

Sculptures des portails et dessins des vitraux revêtent une dimension théologique, narrative, historique, liturgique....

La recherche de luminosité aboutit, à Chartres, à des solutions nouvelles et efficaces : on supprime les tribunes qui surmontaient les nefs latérales pour permettre l'éclairage direct de la nef centrale. On ouvre des fenêtres divisées en deux parties égales, les plus vastes qu'on ait encore osées, occasion d'un immense programme vitré. Ainsi Chartres conserve le plus vaste ensemble de vitraux médiévaux au monde, ce qui en fait un lieu d'exception.



Nous poursuivrons par un **déjeuner pratiquement au pied de la Cathédrale**, dans un endroit calme, au décor agréable et à l'accueil chaleureux.

Après notre restauration (qui ne

devrait pas être aussi longue que celle de la cathédrale !), nous traverserons le vieux Chartres médiéval, pour descendre dans les quartiers de la vallée de l'Eure, là où il y avait les tanneurs, les teinturiers, les moulins à eau...



Enfin nous remonterons vers la haute ville pour finir... à la case départ.



Rendez-vous : sur le parvis de la Cathédrale

Parking : Place Du Chatelet

Prix : 50 € par cotisant (et conjoint) et 60 € par non-cotisant
(audiophones, entrées et repas inclus)

